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      Аннотация

    
        
          Исследование было посвящено изучению влияния нелинейности грунтов основания на напряженно-деформированное состояние висячей железобетонной сваи. Задачи, которые решались в ходе проведения исследования: 1. Провести обработку полевых испытаний 16 свай по результатам статического зондирования и испытаний статической вертикальной вдавливающей нагрузкой; 2. Определить несущую способность и расчетную осадку одиночной свай в соответствии с действующими нормативными документами; 3. Разработать объемную расчетную модель в конечно-элементном программном комплексе с учетом нелинейности работы грунтового массива; 4. Произвести анализ полученных расчетных данных; 5. Определить поправочный коэффициент, позволяющий приблизить расчетные данные к реальной работе сваи в грунте. Исследование проводилось для 16 висячих свай под действием статической вдавливающей нагрузкой, которые были испытаны в городе Санкт-Петербург район Пушкинский. Была определена фактическая осадка свай по результатам статических испытаний, осадка свай расчетным методом в конечно-элементном программном комплексе ЛИРА-САПР с учетом нелинейности грунтов основания при помощи моделирования объемных конечных элементов. В результате проведения исследования были предложены ряд поправочных коэффициентов, которые зависят от грунтов основания под острием сваи, позволяющие приблизить результаты расчетной осадки сваи к натурным испытаниям с учетом нелинейности грунтов основания.
        

        
          The study was devoted to the study of the influence of non-linearity of foundation soils on the stress-strain state of a hanging reinforced concrete pile. Tasks that were solved during the study: 1. Process field tests of 16 piles based on the results of static probing and tests with static vertical indentation load; 2. Determine the bearing capacity and design settlement of single piles in accord-ance with current regulations; 3. Develop a three-dimensional computational model in a finite element software package, taking into account the non-linearity of the work of the soil massif; 4. Analyze the obtained calculated data; 5. Determine the correction factor that allows you to bring the calculated data closer to the actual operation of the pile in the ground. The study was carried out for 16 hanging piles under the action of a static indentation load, which were tested in the city of St. Petersburg, Pushkinsky district. The actual set-tlement of piles was determined based on the results of static tests, the settlement of piles by the calculation method in the finite element software package LIRA-SAPR, consider-ing the non-linearity of the base soils by modeling volumetric finite elements. As a result of the study, several correction factors were proposed, which depend on the foundation soils under the pile tip, which make it possible to approximate the results of the calculated pile settlement to field tests, considering the non-linearity of the foun-dation soils.
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